



自主・誠意・友愛

学校だより 令和4年5月6日
R4 第2号 倉敷市立福田中学校



新緑が鮮やかな季節を迎えました。

生徒たちは、入学や進級し、それぞれの目標に向かって、学習に部活動に生き生きと取り組んでおり、学校は活気にあふれています。

今年度も新型コロナウイルス感染症感染拡大防止対策をしながら、学校生活を送っています。先日の参観日では健康チェックや廊下からの参観にご協力いただき、ありがとうございました。少しでも学校でのお子さまの様子を見て頂くことができたでしょうか。ご家族の皆様にはご負担をお掛けしますが、引き続き朝の検温、マスクの着用、手洗い・うがいの励行等に加え、規則正しい生活を送り、健康で有意義な学校生活を送ることができるよう声掛けや励ましをお願いします。

毎朝、校門で生徒を迎えると、笑顔で元気なあいさつをして登校する生徒が昨年度以上に増えたと実感しています。私たち教職員も、生徒の笑顔やあいさつで元気をもらっています。一日も早く新型コロナウイルス感染症が終息することを願っています。今後も、生徒と教職員が一丸となって活動してまいりますので、温かい応援をよろしくお願ひします。

★令和4年度の学校教育目標等です！

○学校教育目標

人間尊重の精神を基調として、常に向上的意欲に燃え、誠実に生き抜く生徒の育成を期す。

○めざす生徒像

- ・意欲をもって、自ら考え学ぶ力を高める生徒
- ・思いやりの心をもち、自己に厳しい生徒
- ・心身ともに健康で、たくましく伸びゆく生徒

○研究主題

「学びを未来につなげる生徒の育成（3年次）
—指導と評価の一体化の実現を目指して—」

合い言葉

「夢・自律貢献～一人ひとりが輝く福中～」
☆夢、目標を持ち、その実現に向けて努力できる人に。
☆自分で考え、判断し、行動できる人に。
☆人や社会のために役立つことを喜びに感じる人に。



掲示物ボランティアの方々により5月バージョンに衣替え

中学校でも新学習指導要領が実施され、2年目を迎えました。4月19日（火）には、3学年は全国学力学習状況調査、1・2学年は、岡山県学力学習状況調査を実施しました。結果の返却は7月の予定ですが、今まで学習した内容の定着を確認するものです。できなかつた問題については、再度解き直し、分かるようにしておきましょう。

新年度を迎える、新しい評価の観点、学習や家庭学習の仕方などについて、各学年各教科担任の先生から説明があったと思います。授業等で生徒自らが主体的に学ぼうとする姿勢や家庭学習に毎日少なくとも1時間以上取り組むことを習慣付けましょう。

★スクールソーシャルワーカーの派遣について

4年前から派遣されているスクールソーシャルワーカー（SSW）ですが、昨年度から森田香織先生が担当になりました。SSWとは、社会福祉士または精神保健福祉士の資格を有し、困り感のある生徒等の状況に応じて、教職員や保護者との相談活動やアドバイス、支援が可能な関係機関等の情報提供などをを行うという役割を担っています。場合によっては、ご家庭を訪問することも可能です。また、保護者の方に担任等からSSWの活用について紹介させていただくこともありますので、お知りおきください。



★スクールカウンセラーによるカウンセリングについて

今年度もスクールカウンセラー（SC）の森山真智子先生が来校されます。森山先生は、臨床心理士の資格を有し、保護者の皆様や生徒の皆さんの悩みや困りごとについて、相談することができます。原則、毎週水曜日の13:30～16:10にカウンセリングの時間を設けています。ご希望がありましたら、本校の教師カウンセラーの堀川教諭か担任までご連絡ください。気になる方は、お気軽にご連絡ください。



★校内の相談窓口を紹介します！

生徒や保護者の方々にとって、担任や学年主任が一番の相談窓口ですが、状況に応じて、より専門的な相談をお受けすることができます。ご希望がある場合は、担任にその旨をお伝えください。

○特別支援教育コーディネーター

・林 雅彦教諭、平田優教諭、廣井学教諭の3名です。

発達障害や個別支援など、特別支援教育に関わることをご相談ください。

○教師カウンセラー

・堀川 和美教諭です。学校に行きにくくなったときやお子様のことなどで相談したいことがある場合などご相談ください。

○進路指導主事

・高原辰夫主幹教諭です。高校進学・就職などの進路情報で不明なことがあれば、ご相談ください。

○生徒指導主事

・小坂 壮平教諭です。生活全般に関わることで気になることなどがあれば、ご相談ください。

★授業参観&学年懇談、ありがとうございました！

4月28日（木）には、PTA総会は書面開催とさせていただきましたが、今年度初めての授業参観、学年懇談に大勢お越しいただきありがとうございました。次回は、6月4日（土）に学校公開＆部活動懇談を予定しています。

